

学校教育目標

- やさしい子
- かしこい子
- たくましい子

# 三鷹小だより

## 1月号



発行日 令和8年1月19日

発行者 校長 富山 聰

三鷹小HP

## 自分に自信をもって 積極的に新たな挑戦を！

【西昇降口前の掲示】 令和8年が始まりました。本年もどうぞよろしくお願いします。



今年は、「丙午」の年で、「丙」は太陽のように熱く活動的な火の要素(陽の火)と、「午」は力強く活気に満ちた動物である(馬)を象徴し、この2つが重なることで、他の干支では太刀打ちできないほどの強大なエネルギーが発散される年で、『新しい挑戦や積極的な行動に最適な年』と言われています。



3学期の始業式には、学校教育目標の「たくましい子」に重ねて、新年の目標や3学期の目標を決めて、最後までやりぬいてほしいという話をしました。目標を決めて、積極的に新しい挑戦をすることで、大きく成長し、6年生はいよいよ中学生に、1~5年生は新しい学年に進級してほしいと考えています。

また、挑戦の過程では、上手くいかないことやつまずくことが多いはずです。その時に、担任をはじめ我々教職員は、皆さんがさらに成長することを願い、指導・助言をしていくので、その言葉に素直に耳を傾け、改善してほしいと付け加えました。

3学期も引き続き、子供たちへのご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

3学期にがんばりたいこと(第3学期始業式 代表作文発表) [児童代表4年 押山 栄汰さん]

### ◎3学期にがんばりたいこと

- ・そろばん : 最初の掛け声や指の動きがおもしろいと思ったから。
- ・運動 : 校庭の外遊びで体を動かし、みんなと楽しく遊びたい。
- ・思い出作り : 4年生あと少しなので、みんなとよい思い出をたくさん作りたい。



## お知らせ

2月4日(水) 授業参観・懇談会

今年度最後の授業参観となります。これまでの学習の成果を発表形式で披露する予定です。

子供たちの成長の様子をご覧いただけると思いますので、楽しみにしていてください。

また、学級懇談会も予定されていますので、ご協力をお願いします。

2月26日(木) ボランティア感謝の会

今年度も、子供たちの学習効果を最大限に引き上げるため、たくさんの保護者の皆さんや地域の方々にボランティアとしてご協力いただきました。また、登下校の安全見守り等、学習以外の場面でもたくさんお世話になりました。子供たちの感謝の気持ちを直接お伝えしたいと考えています。後日、関係の方々にご案内させていただきますので、ご参加いただけすると幸いです。